

Madame, Monsieur,

Permettez-moi de vous adresser ma candidature pour le visa scolaire de long séjour afin de faire mes études de la langue française pendant 2 semestres à IEF (Institut d'études françaises pour étrangers) à Montpellier.

Après avoir fini l'école en Russie, je souhaiterais continuer ma formation en France. Pourtant, mon niveau de français ne suffit pas bien d'obtenir le diplôme DELF et de faire mes études supérieures. A cause de cela je voudrais apprendre la langue française à l'Université Paul-Valéry 3 et, après m'inscrire à la même Université. J'ai choisi ces courses de la langue car cet établissement permet aux étudiants de mieux connaître et comprendre la culture française, d'enrichir leurs connaissances, de perfectionner leurs compétences orales et écrites grâce à une grande quantité d'horaires par semaine.

L'Université Paul-Valéry 3 peut me donner une formation de l'art du spectacle. Sa programme est unique, il n'y a pas de faculté analogue en Russie. Elle réunit les sphères artistiques et intellectuelles dans le domaine du théâtre et du spectacle vivant. Tels spécialistes avec la connaissance de deux langues étrangères, anglais et français, que je pourrais posséder après mes études en France, sont très précieux en Russie.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mon profond respect.

---